

*Coloquio europeo en Lyon sobre:
La familia objeto de la ciencia
y problema para la ética*

DIONISIO BOROBIO
Instituto de Ciencias
de la Familia de Lyon

Organizado por el Instituto de Ciencias de la familia de la Universidad Católica de Lyon, tuvo lugar los días 8 y 9 de abril, un interesante coloquio sobre la familia, en cuanto es objeto de las diversas ciencias, y en cuanto es tema importante para la ética. El Coloquio, organizado por el Director adjunto del Instituto, profesor Paul Moreau, con el impulso y animación del Director del mismo Instituto, profesor Xabier Lacroix, constituyó un éxito, tanto desde el punto de vista de organización (dos días densos de actividad), cuanto de contenidos (riqueza y multiplicidad de aportaciones), y de participación (más de 300 participantes, profesionales, estudiosos, y matrimonios).

La idea-eje del Coloquio fue siempre un tratamiento abierto y pluridisciplinar del tema, así como una búsqueda del diálogo con las diversas ciencias que se ocupan de la familia, superando toda visión unilateral o parcial, y buscando siempre una complementariedad de saberes y perspectivas. Los diversos lenguajes y perspectivas sobre la familia, no pueden conducir a la desmembración o fragmentación parcial del mismo objeto tratado, sino a una comprensión más rica y plena.

Por otro lado, el segundo centro de atención del Coloquio era, no sólo ver en qué medida la ética es en si misma una ciencia a la que se le reconoce su propio estatuto, sino también analizar la aportación que